

Cyril Ramaphosa prestó juramento como presidente de Sudáfrica



La Habana, 25 may (RHC) El líder del Congreso Nacional Africano, Cyril Ramaphosa, juró este 25 de mayo como presidente de Sudáfrica, en una ceremonia realizada en el estadio Loftus Versfeld, de Pretoria.

Más de dos mil invitados extranjeros participaron en el multitudinario acto, al cual asistieron jefes de Estado y Gobierno. Por Cuba participó una delegación encabezada por el primer vicepresidente, Salvador Valdés Mesa.

En su discurso de toma de posesión, Ramaphosa abordó los principales desafíos que enfrenta su país, y reiteró su voluntad de luchar contra la pobreza, crear empleos y terminar con la desigualdad.

El mandatario dijo: “Todos queremos que nuestros hijos tengan vidas mejores que las nuestras, que tengan un trabajo digno y gratificante”.

El miércoles pasado, la Asamblea Nacional de Sudáfrica declaró a Cyril Ramaphosa como nuevo presidente de esa nación africana, luego que ocupó el cargo el año pasado, tras la dimisión del mandatario Jacob Zuma. **(Fuente: [TeleSur](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/191709-cyрил-ramaphosa-presto-juramento-como-presidente-de-sudafrica>



Radio Habana Cuba